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En la sede segoviana de 
CCOO, ha celebrado su 

reunión ejecutiva la federación 
autonómica de industria.   

El trabajo desarrollado en la provincia por nuestro sindicato hace que 
crezcamos en densidad sindical de CCOO en los centros de trabajo.   

Este miércoles 27 de octubre, ha tenido lugar 
la reunión ordinaria de la comisión ejecutiva de la 
federación de industria de Castilla y León, en la 
sede de nuestro sindicato en Segovia. 

El lugar del encuentro de la formación 
sindical, se ha elegido con motivo de refrendar la 
buena labor que se está realizando por el conjunto 
del sindicato, avalada por la mejora afiliativa y los 
resultados electorales. 

Al frente de la formación de  industria en 
Segovia y provincia, está la compañera Cecy Ramos, 
que ha ejercido de anfitriona en su espacio habitual 
de trabajo. 

Los ejes centrales de la reunión, han versado 
acerca del 
imprescindible 

análisis de la marcha afiliativa y electoral, además 
de los temas expuestos por cada una de las 
secretarías, a modo balance desde la anterior 
reunión, cuyo resultado es positivo. 

Por parte del compañero Gonzalo Díez, 
secretario general, se ha dado cuenta en detalle 
de varios temas de actualidad, que afectan al conjunto de las personas trabajadoras de 

los sectores industriales, como por ejemplo el 
tema de los semiconductores y el encarecimiento 
de las materias primas. 

Se ha tratado la valoración del Congreso 
Confederal y la participación de la delegación de 
industria, por medio del pertinente debate que ha 
posibilitado la transversalidad de más temas 
inherentes a nuestra actividad sindical. 
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